

Beitragsanpassung bei Privathaftpflichtversicherung

Durch eine jährliche Gegenüberstellung eines unabhängigen Treuhänders wird die durchschnittliche Schadenszahlung von Haftpflichtversicherungen ermittelt. Für die Jahre 2011 und 2012 ergab sich eine um 10 Prozentpunkte höhere Schadenaufwendung.

Durch eine jährliche Gegenüberstellung eines unabhängigen Treuhänders wird die durchschnittliche Schadenszahlung von Haftpflichtversicherungen ermittelt. Für die Jahre 2011 und 2012 ergab sich eine um 10 Prozentpunkte höhere Schadenaufwendung. „Durch diese Steigerungsrate kann jedes Versicherungsunternehmen die Beiträge der Privathaftpflichtversicherungen ab 01.07.2013 um bis zu 10 Prozent anheben. „Einige wenige Haftpflichtversicherer jedoch verzichten auf die Prämienerrhöhung“, informiert Jürgen Buck, Vorstand der GELD UND VERBRAUCHER e.V. (GVI).

Bei Bestandskunden erfolgt die Anpassung zur jeweiligen Hauptfälligkeit der Verträge, bei Neukunden wird die Beitragsangleichung zum 01.07.2013 erhoben, so der Fachmann der GVI weiter. Bei bestehenden Verträgen haben die Versicherungsnehmer, nach Kenntnisnahme der Beitragsanpassung, ein Sonderkündigungsrecht. Der Vertrag kann innerhalb eines Monats mit sofortiger Wirkung oder wahlweise zum Termin der Prämienerrhöhung gekündigt werden.

Die Experten der GVI raten zu einem Versicherungsvergleich, bevor voreilige Kündigungen ausgesprochen werden. Einen solchen Versicherungs-Check stellt beispielsweise die GVI unter www.geldundverbraucher.de, Rubrik „Gratis“ zur Verfügung.

Pressekontakt:

Siegfried Karle
- GVI-Präsident, Dipl.-Betriebswirt (FH) -
Telefon: 07131-91332-20

Jürgen Buck
- GVI-Vorstand, Dipl.-Betriebswirt (FH) und Bankkaufmann -
Telefon: 07131-91332-12

GELD UND VERBRAUCHER

Interessenvereinigung der Versicherten, Sparer und Kapitalanleger e.V. (GVI)

Neckargartacher Str. 90
74080 Heilbronn
Telefon: (0 71 31) 9 13 32-0
Fax: (0 71 31) 9 13 32-119
E-Mail: info@geldundverbraucher.de

Internet: <http://www.geldundverbraucher.de>

Über die GVI:

Die Geld und Verbraucher Interessenvereinigung der Versicherten, Sparer und Kapitalanleger e.V. (GVI) betreibt seit 1987 Verbraucherberatung und Verbraucheraufklärung in Finanzangelegenheiten. Ihr Ziel ist es den Verbraucher zu helfen, sich in dem unübersichtlichen

Finanz- und Versicherungsmarkt besser zu Recht zu finden, Fehlentscheidungen zu vermeiden und vor allem Kosten zu senken.

gvi_logo